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令和５年度 第２回 内野小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和５年９月２９日（金） １３時３０分から１５時００分 

２ 開催場所  浜松市立内野小学校 北校舎３階 会議室 

３ 出席委員  吉岡 久子、岡田 正利、中道 達哉、山口 暢子、岸 美香、 

桑原 純一郎、中嶋 大祐 

４ 欠席委員  作田 悠佳、平野 岳子、山田 詩織 

５ オブザーバー  黒瀬 渉 （きじの里放課後児童クラブ） 

        川上 雅幹（内野自治会長） 

        山崎 恒典（内野台自治会長） 

        袴田 陽太（浜松市役所 創造都市・文化振興課） 

６ 学  校  川村 寿満（校長）、山田 広美（教頭）、清水 大輔（教頭） 

齋藤 隆治（主幹）、酒井 綾乃（CSディレクター） 

７ 教育委員会  牧野 知子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 酒井 綾乃 

10 議長の選出   

司会の清水教頭から、コーディネーターの山口委員を推挙する旨の発言があり、全員 

異議なくこれを承認した。 

11 協議事項   

（１）交通危険個所の作成について 

 

12 会議記録 

司会の清水教頭から、委員総数 10人のうち 7人の出席があり、過半数に達しているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１）交通危険個所の作成について 

① 道幅が狭い（桑原委員、山崎委員、中道委員） 

●通勤に使われる。抜け道になっている。道幅が狭い。道幅が変わる。 

② 地下道（岡田委員、川上委員、桑原委員、中道委員、山口委員） 

●地下道が暗く危険。坂道の後すぐに９０度の曲がり角。先が見通せない。       

③ 橋が狭い（桑原委員、中道委員） 

  ●歩行者用の橋が必要。通学路だが歩道がなく、道幅も狭いので、車同士の 

  すれ違いが難しく危険。 

④ 東西優先、南北一停（岡田委員、川上委員、桑原委員、中嶋委員、山口委

員、山崎委員） 

  ●交通量が多い道を、子供たちが横切る形になり危険。      

⑤ 歩道なし（桑原委員） 
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  ●ガソリンスタンド脇に短いグリーンベルト有。３月までに歩道ができる予定。 

⑥ 児童の通行数が多い（岡田委員、中道委員） 

●子供たちが信号待ちで待機する場所が狭い。   

⑦ 信号新設箇所（岡田委員、桑原委員、川上委員） 

●信号の先の道幅が狭い。２つ分の信号を避けるため、迂回する車が多い。 

⑧ 見通しが悪い（岡田委員） 

●交通量が多い。子供は道を横切るが、その姿が車から確認できず危険。 

⑨ 信号のない T字路（岡田委員、山口委員、中嶋委員） 

●通勤時間帯の交通量が非常に多い。子供たちがノーブレーキ（自転車）で

坂道を下るので非常に危険。    

⑩ 自動車事故が多い（岡田委員、山口委員） 

●一旦停止が変わったことが浸透していない。 

⑪ 信号のない交差点 八丁屋橋（山口委員、吉岡委員、岡田委員） 

●交通量は多くないが、登下校時に子供たちが通るので配慮が必要。 

⑫ 歩道なし（吉岡委員、岡田委員、山口委員） 

●グリーンベルトはあるが歩道がなくなる。バスが通過するので危険。 

⑬ 歩道が狭い 内野上（岡田委員、川上委員、桑原委員、中道委員、山口委

員） 

●歩道がある場所とない場所がある。道幅は狭いが、子供の通行量が多い。 

 

《地図にない危険だと思われる箇所》 

○１５２号線 飛竜街道（川上委員） 

・通学路が車の迂回路になっているので危険。 

○内野台４丁目のバス停（山崎委員、吉岡委員、山口委員、岡田委員） 

      ・通学路が車の抜け道になっていて危険。 

○内野上から上がってくるカーブ（岡田委員、山口委員） 

・急な坂と急カーブ有。そこを猛スピードで走る車が多く、非常に危険。 

 

【オブザーバーの感想】 

●様々なところを子供たちが通り、危険箇所も様々だと勉強になった。 

（井田オブザーバー） 

●マップによって、危険箇所が周知されればと思う。（黒瀬オブザーバー） 

 

（２）その他 

川村校長より、委員の任期について説明があった。 

山田教頭より、次回会議は令和 5年 12月 1日（金）午後 1時 30分から、北校

舎 3階会議室で開催する旨の報告があった。 


